

# Anne Hidalgo « ira jusqu'au bout »

Un comité de soutien « AH 2022 de Haute-Saône » a été lancé. Il réunit notamment les quatre conseillers régionaux et cinq conseillers départementaux de la majorité.



Assis : Eveline Lacroix, Alain Balandier, Loïc Niepceyron et Sylvie Nardin. Debout : Alain Salvador, Jérôme Drezet, Rachida Laoufi-Saber et Thierry Erard.

sormais « nul et non avenu », les principaux candidats de la gauche dont Yves Jadot, le leader des Verts, ayant refusé d'y participer. Ce scrutin, monté en dehors des partis, qui a réuni 84,1 % des 467.000, a été remporté, dimanche, par Christiane Taubira, Anne Hidalgo ne terminant que cinquième !

« Notre candidate poursuit sa campagne courageusement et avec détermination, elle ira jusqu'au bout », jure Loïc Niepceyron, animateur référent du comité de soutien. « Avec elle, ce n'est pas le quoi qu'il en coûte » tacle-t-il en écho aux propos du président de la République au plus fort de la crise sanitaire. « La vraie primaire, c'est le premier tour ! ».

C'est maintenant que la campagne est en train de prendre corps. Les études d'opinion montrent que c'est dans les derniers jours que les choix se cristallisent », estime l'ancien maire de Vesoul, toujours conseiller régional.

Les trois autres conseillers régionaux de Haute-Saône appartenant à la majorité figurent dans le comité de soutien (Claudy Chauvelot-Dubau, Sylvie Nardin et Eric Houlléy), mais aussi cinq conseillers départementaux de la majorité (Isabelle

Arnould, Martine Pequignot, Claudy-Chauvelot-Dubau, Ferdinand Burkhalter et Jean-Jacques Sombsthay). Alain Balandier a annoncé qu'un courrier serait adressé à Yves Krattinger, président du Conseil départemental, ex-encadré au PS, pour rejoindre le comité de soutien.

« Le programme porté par Anne Hidalgo est un programme d'avenir », poursuit Loïc Niepceyron. Alain Balandier met en avant

« l'urgence sociale, écologique et démocratique ». Il cite notamment l'augmentation du SMIC de 200 euros par mois. « Les organisations intermédiaires ont été oubliées, c'est ce qui a conduit aux Gilets jaunes », rappelle-t-il. L'enseignement à la retraite se dit « fier de notre candidate. Fille d'immigrés espagnols, elle est le résultat de l'école de la République ».

« On a une candidate solide et crédible », assure Jérôme Drezet, secrétaire de la section de Port-sur-Saône. Pour Eveline Lacroix, « elle porte un message qui est fort ».

*Une main tendue à Yves Krattinger*

**A**u mur de la salle de réunion du siège du Parti Socialiste, 33 rue Saint-Georges, à Vesoul, aux côtés des portraits des ex-présidents François Mitterrand et François Hollande, a été scotchée la photo d'Anne Hidalgo, la maire de Paris, candidate à l'élection présidentielle. Ici, en ce vendredi en fin de matinée, Alain Balandier, premier secrétaire fédéral, a réuni autour de lui des adhérents pour le lancement du comité de soutien « AH 2022 de Haute-Saône ». Malgré des sondages en berne (en dessous de 5 %), les visages